



夢を創り、夢を育て、夢をかなえる

海南高等学校大成校舎

H29. 2月号

こども園で『鬼は外、福は内』



2月3日、きみのこども園で節分の豆まきが行われました。毎年本校舎の図書部員がボランティアとして参加しているのですが、今年は生徒7名が参加

しました。はじめに、園児たちに絵本の読み語りを披露した後、面をつけ鬼役になった生徒達が運動場に出てくると、待ち構えていた園児たちが、鬼に向け「鬼は外」と力いっぱい豆をまき、中には逃げ回る鬼を追いかける子供や鬼が怖いという子供など、節分の楽しいひと時を過ごしました。



進路ミュージカル

1月18日、進路意識を高めるため、1・2年生対象に進路学習会を実施しました。今年、K.K エフオールが企画したミュージカル「いつか 青空の下」を紀美野町の公民館で観ました。友達であった4人が高校卒業5年後に出会い、夢を持ち実現した者と目的を見つけれずいまだに苦闘している者とのやり取り、そして友達に見守られながら新たな一歩を進んでいく姿を描いた内容でしたが、同世代の専門学校生たちや俳優で頑張っている若者達の演技を見て、これから自分たちの進路を考えなければならぬ生徒達にとって進路を考えるよい機会となりました。

高校最後の考査 3年生



3年生は、1月17日～20日まで最後の考査を受けました。卒業がかかっている生徒もあり、皆真剣な様子で机に向かっていました。

2年進路ガイダンス



2月1日、2年生を対象に進路ガイダンスを開催しました。進学希望のある大学、短期大学、専門学校から先生方に来

ていただき、また、就職希望者にはハローワークから職員が来ていただくなど、併せて25のパートに分かれ、説明を聞きました。生徒たちは大学、看護、介護、情報、調理、美容等様々な学校関係者や担当者から説明を受けたり、質問したりして真剣に取り組んでいました。



中国語講座での中国料理体験 餃子作りに好吃 (ハオチー)

10月に開校し、毎週水曜日放課後の7、8限に生徒と一緒に地域の方も参加している中国語講座も2月15日の閉講式まであと2回になりました。2月1日の講座では、中国の食文化も学ぼうと、餃子を作り試食するという取り組みを行いました。三田先生の指導のもと、生徒



たちは慣れぬ手つきで餃子の餡を皮に包み、出来あがった水餃子と焼き餃子に思わず「好吃、好吃」と平らげ、和気あいあいとした時間を過ごしました。



大雪で臨時休校



1月24日、前日から降り積もった雪で、県内はすっかり雪景色。交通機関も乱れ、大成校舎周辺はくるぶしまで埋もれるほどの雪で、臨時休校となりました。

3月の主な予定

1日：卒業式 2日、3日：学年末考査、高校入試本出願 7日、8日：1年救急救命講座
9日、10日：高校入試(家庭学習) 16日：教科書販売 17日：合格発表 24日：終業式

マンスリータイムズはホームページでもご覧いただけます。http://www.aisei-h.wakayama-c.ed.jp
〒640-1131 紀美野町動木 1515 TEL (073) 489-2069 大十オレンジバス動木下車

